



Liebe Eltern!

Laut dem Erlass des BMBWF wird die Sicherheitsphase bis einschließlich 14.1.2022 verlängert.

Grundsätzliches:

- Der Schulbetrieb wird weitergeführt
- Der Präsenzunterricht in den einzelnen Klassen nach Stundenplan bleibt aufrecht

Hygiene- und Präventionsmaßnahmen:

- Jede Schülerin und jeder Schüler, der in die Schule kommen will, kann unter Einhaltung der Hygiene- und Testvorgaben am Unterricht teilnehmen.
- Schulen sind ein kontrollierter Ort. D.h. das bestehende engmaschige Testsystem bleibt aufrecht. Schüler/innen, die am Präsenzunterricht teilnehmen und Pädagog/inne/n sind dazu verpflichtet, die Tests zu absolvieren.
- Für Schüler/innen gilt weiterhin im gesamten Schulgebäude (d.h. auch in den Klassen und Gruppenräumen) eine MNS-Pflicht. Es wird aber eine regelmäßige „Masken-Pause“ eingehalten.
- Sollten Bedenken bezüglich des Präsenzunterrichts bestehen, ist ein Fernbleiben des Unterrichtes zulässig. Ein ärztliches Attest ist nicht erforderlich. Eine Meldung an den/die Klassenlehrer/in ist ausreichend. Das Fernbleiben kann tageweise erfolgen, ein stundenweises Fernbleiben ist nicht möglich.



### Testungen:

- Alle Schüler/innen, die sich im Schulgebäude aufhalten, testen zweimal mit Antigen-Test und mindestens einmal pro Woche mittels PCR-Test.
- Treten in einer Klasse zwei PCR-bestätigte Corona-Fälle innerhalb von drei Tagen auf, wird die Klasse durch eine Verordnung der Bildungsdirektion in Abstimmung mit der Gesundheitsbehörde zeitlich befristet (fünf Kalendertage) auf Distance Learning umgestellt. Die Schüler/innen der betroffenen Klasse erhalten in dieser Phase von der Schule drei Antigen-Schnelltests. Dies dient der Kontrolle und einer sicheren Rückkehr in den Präsenzunterricht nach Ende des Distance Learnings.
- Für die Weihnachtsferien erhalten Schülerinnen und Schüler drei Antigentests, um sich während der Ferien, aber jedenfalls vor der Rückkehr in die Schule, testen zu können.

Im Sinne der Planbarkeit bitte ich Sie, sich zeitnah bei Ihrer Lehrperson zu melden, sollte Ihr Kind **nicht** am Präsenzunterricht teilnehmen. Die Lernpakete für Kinder im distance learning werden ab **Dienstag, 14.12.21** bereitgestellt. Die Lehrpersonen werden sich bei Ihnen diesbezüglich melden.

Für weitere Fragen stehe ich Ihnen per E-Mail ([direktion@vs-gschnitz.tsn.at](mailto:direktion@vs-gschnitz.tsn.at)) zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Kathrin Jarosch, BEd

Schulleitung